

# TT-Crew stellte sich vor



Es ist zwar schon ein paar Tage her, dennoch nicht zu spät für eine Auswertung unserer Teilnahme beim Tag der Vereine. Wir hatten im Untergeschoss des Kornmarktcenters zwar einen versteckten Standpunkt, dennoch war es gut besucht. Von Showkämpfen unserer Mannen bis hin zu Matches gegen beeindruckte Passanten war alles dabei. Herausragend kam unser Robo an, frei nach dem Motto "Da staunt der Laie und der Fachmann wundert sich" standen rund um den Court begeisterte Passanten und sahen zu wie unser Robo die Bälle durchs Center schoss. Probiert wurde natürlich auch mit der Erkenntnis, dass Tischtennis auch was anderes als eine Schulhofsportart sein kann.

Das Ziel unserer Teilnahme war natürlich den Bekanntheitsgrad unserer Sportart in Bautzen ein wenig aufzubessern, aber auch interessierte Jugendliche oder auch Erwachsene mal zum Schnuppern bei uns zu verleiten. Eine kleine Kampfansage machte natürlich unsere Geschäftsstelle mit dem Ausspruch, dass der Tag der Vereine noch nie ein Mitglied hervorgebracht habe. Das Ziel ein neues Mitglied zu werben war demzufolge groß. Es dauerte zwar ein paar Stündchen, aber 16 Uhr Ortszeit konnten wir dann mit 100% Planerfüllung Torsten Ott bei uns begrüßen. Bei unserer derzeitigen Personalnot kam Torsten also wie gerufen. Er wird höchstwahrscheinlich dann in unserer 4. Mannschaft einen Platz beanspruchen und uns hoffentlich mit guten Leistungen unterstützen.

Somit war unsere Teilnahme ein guter Erfolg. Ich denke wir haben den MSV würdig vertreten. Das das Event relativ stressfrei über die Bühne ging wäre natürlich nicht möglich gewesen ohne meine Helfer. An dieser Stelle nochmal großes Danke an Schierzl, Ille, Ruppi, Dietmar, Max und Manu.

